

Dimanche 28 juin 2015
13^{ème} dimanche du Temps ordinaire



Évangile selon Saint Marc (5,21-43)

En ce temps-là, Jésus regagna en barque l'autre rive, et une grande foule s'assembla autour de lui. (...) Comme il parlait encore, des gens arrivent de la maison de Jaïre, le chef de synagogue, pour dire à celui-ci : « Ta fille vient de mourir. À quoi bon déranger encore le Maître ? » Jésus, surprenant ces mots, dit au chef de synagogue : « Ne crains pas, crois seulement. » Il ne laissa personne l'accompagner, sauf Pierre, Jacques, et Jean, le frère de Jacques. Ils arrivent à la maison du chef de synagogue. Jésus voit l'agitation, et des gens qui pleurent et poussent de grands cris. Il entre et leur dit : « Pourquoi cette agitation et ces pleurs ? L'enfant n'est pas morte : elle dort. » Mais on se moquait de lui. Alors il met tout le monde dehors, prend avec lui le père et la mère de l'enfant, et ceux qui étaient avec lui ; puis il pénètre là où reposait l'enfant. Il saisit la main de l'enfant, et lui dit : « Talitha koum », ce qui signifie : « Jeune fille, je te le dis, lève-toi ! » Aussitôt la jeune fille se leva et se mit à marcher – elle avait en effet douze ans. Ils furent frappés d'une grande stupeur. Et Jésus leur ordonna fermement de ne le faire savoir à personne ; puis il leur dit de la faire manger.

Prière de Saint François d'Assise



Seigneur, fais de moi un instrument de ta paix, Là où est la haine, que je mette l'amour. Là où est l'offense, que je mette le pardon. Là où est la discorde, que je mette l'union. Là où est l'erreur, que je mette la vérité. Là où est le doute, que je mette la foi. Là où est le désespoir, que je mette l'espérance. Là où sont les ténèbres, que je mette la lumière. Là où est la tristesse, que je mette la joie. O Seigneur, que je ne cherche pas tant à être consolé qu'à consoler, à être compris qu'à comprendre, à être aimé qu'à aimer. Car c'est en se donnant qu'on reçoit, c'est en s'oubliant qu'on se retrouve, c'est en pardonnant qu'on est pardonné, c'est en mourant qu'on ressuscite à l'éternelle vie. »

Messes & Offices

Menthon : En Semaine Mardi et Vendredi à 18h00, Mercredi à 9h00.
Saint Germain Jeudi 9h30
 Chapelet : Mardi 17h30. Adoration du Saint Sacrement et confession : vendredi 17h00-18h00.

Le week-end :

- Samedi 18h30 - Veyrier.

- Dimanche :

9h30 - Talloires le 28 juin, Alex le 5 juillet.

11h00 - Menthon.

Pape François

Les différences entre l'homme et la femme, en vue de leur communion

Un vrai disciple de Jésus bouge et sert les autres, gratuitement. Jésus ordonne aux disciples de « partir » : il ne leur propose pas une simple « promenade », il les envoie avec ce « message » : « proclamer l'Évangile, apporter le Salut, l'évangile du Salut ».

Si un disciple ne bouge pas et ne sort pas, il ne donne pas aux autres ce qu'il a reçu dans le baptême. Ce n'est pas un vrai disciple de Jésus : il lui manque l'esprit du missionnaire, il manque quelque chose en lui-même pour apporter quelque chose de bon aux autres. Le chemin du disciple de Jésus est d'aller au-delà pour apporter la bonne nouvelle.

Mais il y a un autre chemin du disciple de Jésus : le voyage intérieur, le chemin à l'intérieur, le chemin du disciple qui cherche le Seigneur chaque jour, dans la prière, dans la méditation. Si le disciple ne prend pas ce chemin intérieur, la bonne nouvelle qu'il portera aux autres sera faible, édulcorée, sans force.

Le disciple doit bouger pour servir les autres : Si le disciple ne marche pas pour servir, sa marche n'a aucune utilité. Un disciple qui ne sert pas les autres n'est pas chrétien. Si sa vie n'est pas pour le service, pas besoin de vivre en tant que chrétien. Et il y a la tentation de l'égoïsme : « Oui, je suis chrétien, je suis en paix, je l'avoue, je vais à la messe, j'accomplis les commandements ». Mais le service ! Pour les autres : le service de Jésus à travers le service des malades, des prisonniers, des affamés, de ceux qui sont nus. Qu'est-ce que Jésus nous dit que nous avons à faire ? Car il est là ! Le service du Christ dans l'autre.

Il faut servir gratuitement : « Vous avez reçu gratuitement, donnez gratuitement ». C'est triste de voir des chrétiens qui oublient cette parole de Jésus. C'est triste quand nous trouvons des communautés chrétiennes, que ce soit des paroisses, des congrégations religieuses, des diocèses, qui oublient la gratuité, parce que derrière cela, il y a l'erreur de croire que le salut vient de la richesse, de la puissance humaine.

Ainsi, le disciple marche pour annoncer la bonne nouvelle. Il sert. Le service : la vie d'un chrétien n'est pas pour lui-même, mais pour les autres, comme était la vie de Jésus. Quand l'espérance est dans son propre confort ... ou quand l'espérance est dans l'égoïsme de la recherche des choses pour soi-même et non pour servir les autres, ou quand l'espérance est dans les richesses ou dans les petites sécurités mondaines, tout s'écroule. Le Seigneur lui-même le fait s'écrouler.

Calendrier de la Paroisse et du diocèse

- | **Samedi 4 juillet** : Église de Saint-Germain-sur-Talloires Dans le cadre de « La nuit des églises », soirée sur le thème « De l'ombre à la lumière » : textes et musique sacrée. Avec la participation d'Isabelle Vieille-Grosjean, soprano, et d'Arsène Bedois, organiste. Entrée libre..
- | **Dimanche 12 juillet** : à l'issue de la messe de 11h00 Pot de l'amitié et **pique-nique paroissial** dans le jardin du presbytère à Menthon. Chacun est invité à apporter son repas. La paroisse offrira le café.
- | **Accueil à Saint Germain** : Une équipe de personne organise des permanences d'accueil les après midi à saint Germain, vous pouvez rejoindre cette équipe en contactant Mme Rannaz au 04 50 64 44 95.

Cette semaine

Nous prions pour : Père Duret, Jean Sauvage, Marie Thérèse Bouvier, Bernard Perrier, Mauricette Berger, Roger Bergeret et fam., Marie Thérèse Bouvier, Sœur Colette, fam. Raginel-Ducret, Agnès Condamine, Henri Bibollet, sœur Colette, Mauricette Berger, Pierre Baud. Francois Lachenal.

L'offrande de ce dimanche est pour la paroisse et le diocèse.

Recevez la feuille paroissiale chaque semaine en envoyant un mail à la paroisse ou en vous inscrivant sur le site de la paroisse

Maison Paroissiale : 04 50 60 12 53 - Père. Xavier : 06 62 52 85 01
Pour recevoir les infos : letter.sgdl@free.fr - **Pour écrire à la paroisse** : saintgermaindulac@free.fr
site : <http://saintgermaindulac.free.fr/>